

Hospital Biprovincial inicia biopsias renales para optimizar diagnósticos y tratamientos de pacientes nefrológicos

Un sustantivo avance en el refuerzo de la complejización de las prestaciones ha alcanzado el Hospital Biprovincial Quillota Petorca al iniciar la toma de biopsias renales, prestación inédita para la institución de salud que antes debía presentar casos a otros Hospitales de la red, para ingresar a una lista de espera que generaba cierta latencia en sus resultados.

Ahora, a través del compromiso de la dirección del establecimiento, se está fortaleciendo el equipo de Nefrología, el cual está integrado por 3 especialistas y se espera próximamente la llegada de un cuarto médico nefrólogo, para afrontar los desafíos que se vienen, principalmente, en patología renal.

Anuncio Patrocinado

También, la existencia de un convenio de licitación reciente con la Universidad Católica, permite que las biopsias renales sean informadas por un nefropatólogo, subespecialidad con escasa distribución en el país.

Eduardo Lara Hernández, Director del establecimiento manifestó su satisfacción por este logro: "Estamos muy contentos porque hoy, nuevamente, nuestro Hospital Biprovincial Quillota Petorca registra un hito en resolución de pacientes con patología renal. Hoy realizamos biopsias renales que están a cargo de todo nuestro equipo de nefrólogos, capacitados para hacer esta prestación. Actualmente, tenemos 3 nefrólogos en nuestro Hospital, pero, pronto, tendremos el ingreso de un nuevo especialista para poder dar respuesta a toda nuestra población con patología renal".

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



¿Qué es una biopsia renal?

Una biopsia renal es un examen, en que se toma una muestra a través de una aguja fina, mínimamente invasiva, a través de la cual se extrae tejido renal; lo que permite confirmar diagnósticos, pronósticos o tratamientos. A través del estudio de la muestra, los especialistas determinan con mayor precisión un diagnóstico y el manejo de la patología, así como otro tipo de afectaciones, con ello se puede generar una atención más oportuna y precisa al problema que afecta al paciente.

Este examen está destinado a pacientes que tengan una patología renal y que posean indicación de biopsia. Para ello, los pacientes son evaluados para definir si cumplen con los criterios clínicos y de Laboratorio para realizar el procedimiento.

El equipo de nefrólogos del Hospital Biprovincial está integrado por 3 médicos especialistas que se encuentran capacitados para realizar esta biopsia, en especial la Dra. Luzmerlys Parada Nieves, quien ha realizado los 3 procedimientos practicados hasta ahora y destaca las bondades de la prestación. "La biopsia renal es un procedimiento que se lleva a cabo para una muestra de un órgano, en este caso, tejido renal, que se hace a través de una aguja fina. En el fondo, queremos con este procedimiento, tener un diagnóstico más certero que

nos ayude en la conducta, el pronóstico y el diagnóstico del paciente, así como su tratamiento, no sólo las afectaciones a nivel renal, sino también a nivel sistémico".

Cabe destacar que ello generará una mejor calidad de vida del paciente y que posea más alternativas terapéuticas para frenar el avance de su patología.

Trabajo multidisciplinario para este logro

El inicio de esta nueva prestación del área nefrológica implica, además, un compromiso de diversas áreas del establecimiento, destacando la Unidad de Anatomía Patológica, cuyo personal debió capacitarse en biopsias renales para la toma, manejo y procesamiento inicial de la muestra.

El Jefe de Anatomía Patológica, Dr. Hernán Cortés Ramos, destacó la importancia de contar con este examen: "Estamos muy contentos ya que este es un examen complementario que es complejo, es algo que no teníamos previamente en este Hospital, y que hemos podido coordinarnos para apoyar a los nefrólogos que antes tampoco estaban en el Hospital, para que puedan tener este procedimiento y este estudio que en realidad es un tres en uno, ya que incluye microscopía óptica, electrónica e inmunofluorescencia para llegar a un diagnóstico más rápido y preciso".

También hay que destacar el avance alcanzado por el equipo nefrológico, liderado por el Dr. René Clavero Sánchez, el cual durante este año 2025 pondrá en marcha la nueva Unidad de Diálisis, para lo cual trabajan en preparar las prestaciones de hemodiálisis para pacientes crónicos y agudos, así como un programa de diálisis peritoneal en domicilio, de manera de aportar con una salud más compleja y resolutiva para la población de las 10 comunas de ambas provincias.

y tú, ¿qué opinas?